

**NUEVO SEGURO DE LOS BANCOS AVAL PARA EL CÁNCER**  
 Con el respaldo de Seguros de Vida Alfa S.A. Vigilado Superfinanciera.

CONOCE MÁS AQUÍ →

Grupo AVAL

CLASIFICADOS Raíz (<http://fincaraiz.elpais.com.co/>)  
 Vehículos (<http://vehiculos.elpais.com.co/>) | Empleos (<http://empleos.elpais.com.co/>)  
 Diversos (<http://diversos.elpais.com.co/>)  
 Publique (<http://clasificados.elpais.com.co/>)

El País Impreso (/elpais/ipad) SUSCRÍBASE O RENEVEE (HTTP://SUSCRIPCIONES.ELPAIS)

**El País.com.co**

Noticias de Cali, Valle y Colombia - Martes 13 de Diciembre de 2016

[Noticias](#) | [Proceso de Paz \(/elpais/colombia/proceso-paz\)](#) | [Opinión \(/elpais/opinion\)](#) | [Deportes \(/elpais/deportes\)](#) | [Sociales](#)  
[Entretenimiento \(/elpais/entretenimiento\)](#) | [El Valle está en Vos \(https://www.elvalleestaenvos.com\)](https://www.elvalleestaenvos.com)

Inicio (<http://www.elpais.com.co/elpais/>) / [Cali \(/elpais/cali\)](#)

[Dagma \(/elpais/temas/dagma/\)](#) | [Feria de Cali \(/elpais/temas/feria-cali/\)](#)

# Este año no habrá tala de árboles por eventos de la Feria de Cali

Sábado, Diciembre 10, 2016 | Autor: Redacción de El País



(/elpais/sites/default/files/2016/12/arbolesferia.jpg)

*Operarios del Dagma realizan podas de algunas ramas de árboles situados sobre la Autopista Souroriental entre carreras 62 y 66. Las labores se extenderán durante los próximos días.  
 Foto: Bernardo Peña | El País*

La tala de árboles que se realizó durante los últimos años en la Autopista Sur, entre carreras 44 y 56, con motivo de la instalación de las graderías para los desfiles de la Calle de la Feria, no se verá este año.

Así lo aseguró el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, que advirtió que por estos días se adelanta la poda controlada de algunas ramas de los árboles situados sobre este corredor, lo que obedece a un mantenimiento rutinario y de embellecimiento.

Ana Carolina Castro, líder del grupo de Arborización de la autoridad ambiental, indicó que “este año tuvimos la precaución para que no pasara lo mismo que en años anteriores, en los que se tuvieron que cortar o remover muchos árboles. Este año se habló con la CVC para que no realizaran siembras de árboles en la Autopista, para evitar daños en las especies. Por desfiles de Feria, instalación de tarimas o graderías, el Dagma no va a quitar árboles en la ciudad”.

La funcionaria añadió que para la iluminación de los espectáculos que habrá sobre la Autopista, se está brindando un acompañamiento a los encargados del montaje para indicarles cómo instalar las luminarias sin hacer perforaciones ni afectar los árboles.

Castro explicó que cualquier levantamiento de árboles que se realice durante la Feria de Cali será únicamente por enfermedad. “Las talas solo se hacen para evitar un daño a terceros o por riesgos que esté generando un árbol muerto que todavía esté en pie”.

La líder del Grupo de Arborización del Dagma advirtió que funcionarios de la dependencia realizarán recorridos para verificar el buen estado de los árboles durante los días que se realice la Feria de Cali, entre el 25 y 30 de diciembre.

Por su parte, la gerente de Corfecali, Luz Adriana Latorre, informó que un total de 190 puestos de las graderías estarían obstaculizados visualmente por los árboles, por lo que se restringirá el acceso a una parcialidad de las localidades que tienen problemas de visibilidad.

“Con el Dagma coordinamos que las podas controladas que realizan en las ramas de los árboles de toda la ciudad se hagan en tiempos cercanos a la Feria en el sector donde estarán los eventos. Esto con el objetivo de evitar posibles choques de las carrozas con algunas ramas que estén sobre la vía y garantizar tanto el manejo técnico del mantenimiento de los árboles como el recorrido de los artistas”, dijo Latorre.

## Montaje de Feria

Este lunes, 12 de diciembre, iniciará el montaje de graderías y tarimas en la Calle de la Feria, que tendrá lugar en la Autopista Suroriental entre carreras 39 y 65.

La gerente de Corfecali, Luz Adriana Latorre, dijo que las tarimas se ubicarán sobre el canal de aguas lluvia que hay en ese corredor, donde actualmente se llevan a cabo labores de entamboramiento de dicha estructura.



## CONTINÚA LEYENDO



América de Cali fue condecorado por el Concejo de Cali



En la Autopista Suroriental no hubo un 'arboricidio', aclaran autoridades

Jeison Aristizábal, la prueba de que los héroes sí existen

Feria de Cali - El País